

令和元年 3 月 5 日

開進三中だより

< 第11号 >

—◆たくましい人◆考える人◆心豊かな人◆助け合う人— 練馬区立開進第三中学校

「私たちにできること」

校長 岩尾 幸市

福寿草が鮮やかな黄色の花を咲かせ、春の訪れを感じる季節となりました。

本校恒例の合唱祭ですが今回は中止となりました。毎年の合唱祭は、生徒が主体的に団結し取り組む姿に元気と感動をもらっていました。ここまで3年生は一生懸命に練習に取り組んできましたので実施できないことはとても残念です。

予想もしなかった「新型コロナウイルス」の感染拡大は、これから先の見通しがたたず、いつどこで誰に感染しても不思議ではない状況です。感染が拡大している日本や国際社会にとってまさしく国難と言えます。さまざまな情報がありますが、こういう時にこそ、デマや偏見、誤った情報に惑わされず日本政府や東京都の最新情報をホームページ等で確認し行動することが必要です。けして偏見や差別するようなことがあってはいけません。

日本政府はここ1, 2週間が極めて重要な時期と話しています。私たちにできることは「不要不急」の外出を控え、手洗い、うがい、咳エチケットなどの感染症対策を徹底することです。今回の状況が早く落ち着き終息することを願うばかりです。

〔3月19日（木）第71回卒業証書授与式について〕

- (1) 参加者は、卒業生、教職員、式に関係する在校生、卒業生保護者のみの参加とします。残念ですが来賓の参加はご遠慮いただくことにいたしました。
- (2) 卒業証書授与、校長式辞、国歌・校歌斉唱、卒業生のことばと歌等、最小限の内容にとどめます。
- (3) 3年生は、3月12日（木）各学級で1時間の練習を行います。
3月17日（火）1、2校時に3年生全体練習を行います。
1・2年生代表生徒は、3月16日（月）1時間の中で練習を行います。

※ 保護者・地域の皆様には、今年度中の教育活動への力強いご支援に深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

2年生スキー移動教室



2月22日(土)～25日(火)までの3泊4日で2年生は軽井沢へスキー移動教室に行ってきました。予定通り学校を出発し途中の渋滞もなく宿舎に到着。天候にも恵まれ順調に進めることができ、充実したスキー教室となりました。

スキーに初めて挑戦する生徒が多かったですが、3日間の実習を通してみるみる上達しました。また宿舎の生活では、様々なことを経験し3年生の6月に行われる修学旅行に向け沢山のことを学びました。



3年生救急救命講習

2月26日(水)1校時から4校時まで、3年生は救急救命講習を行いました。

最初に全体で説明を受けた後、グループに分かれ心肺蘇生法、AEDの使用方法について一人ずつ練習をしました。講師として来校いただいた練馬消防署ならびに消防団の皆様ありがとうございました。



新型コロナウイルス感染拡大にともなう臨時休業中の学校からの連絡はホームページ、保護者への学校連絡メールで行います。

こまめなホームページの確認をお願いいたします。また学校連絡メールの登録が必要な方は、副校長までお問い合わせください。

